
第 531回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2017年 6月 20日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

 

出席委員     8名 

委  員  長    國分 正人 

副 委 員 長    千葉 隆史 

委   員   五日市知香 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   大橋 綾子 

委   員   照井 勝也 

委   員   佐藤 俊彰 

委   員   大内 敦 

    欠席委員   1名 

委   員   恒川 かおり 

 

 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役会長） 

          榧野 信治（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役 兼 編成局長） 

          柴柳 二郎（報道制作局長） 

野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

池田 学（営業局長） 

澤藤 寛明（報道制作局制作部副部長） 

 

           

事 務 局      遠藤 隆 （編成局放送番組審議会事務局長） 

  

 



 

４. 議  題    
1.  「岩手山 百景・春」  

平成 29年 6月 10日（土）10:00-10:30 

2. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 
委員側意見 

○非常に映像が美しかった。 
○宮沢賢治の「春と修羅」の詩が引用されているところがよかった。もう少しゆっくり 
見せていただいてもよかった。 

○ミズバショウの話やワラビのあく抜きの仕方など、ためになる情報が盛り込まれてい

てよかった。 
○タイトルと中身に少しギャップがあった。 
○岩手山との関係が分かりづらいシーンがあった。 
○それぞれがいつ頃の時期か、また地図など情報があるとよかった。 

 
 
局側 
○田植えや、桜、山菜などを入れて春らしさをだした。 

○４回シリーズの２回目ということで、スケッチ、点描という形でいろいろな話をも

ってきて一つにした。もう少し数を減らして１つ１つの内容を濃くしても良かった

かもしれない。 

○日付や時期の情報を入れたほうが季節の移り変わりがよく分かったと思うので、今後

参考にしていきたい。 
○地図を入れると画をつぶしてしまうので、今回は入れなかった。ただ、広い風景の中

やドローンで撮った画に入れても良かったと思う。 
○春の映像はどうしても麓の風景が多くなってしまう。今後、夏山では上空から、秋

には西側からの風景と、いろいろな角度から撮った岩手山を紹介していきたい。 

 

 

 

 

6月番組審議会のテレビ放送予定 

6月 27日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手 

 


